



## Sede de Occidente con Casa Infantil Universitaria

6 FEB 2007



Estudiantes de la Sede de Occidente, madres o padres de familia podrán utilizar el servicio Casa Infantil Universitaria a partir de marzo del 2007.

En el mes de enero la Rectoría de la Universidad de Costa Rica aprobó el proyecto Casa Infantil Universitaria Sede de Occidente, el cual es un beneficio que la Coordinación de Vida Estudiantil ofrecerá a los estudiantes para atender a sus hijos e hijas menores de 4 años.

Por ello, a partir del I Ciclo de 2007, la población estudiantil podrá contar con este servicio que pretende transformar paulatinamente la realidad académica y humana de los

estudiantes como padres y madres de familia, así como de sus hijos e hijas en su proceso de desarrollo, desde el momento de gestación.

Según la Coordinadora de Vida Estudiantil, Dra. María del Pilar Zeledón Ruiz, este proyecto abre una oportunidad más a los estudiantes, ofreciéndoles un acompañamiento en su rol como padres y como futuros profesionales, y de esta forma optimizar el potencial académico de esta población y coadyuvar con el proceso de permanencia en la Universidad.

Zeledón señala que la Coordinación de Vida Estudiantil está solicitando a la comunidad universitaria donación de mobiliario, juguetes, libros o cualquier otro equipo para niños menores de 4 años. Esto con el objetivo acondicionar un ambiente agradable, seguro y acogedor para la población infantil que será atendida.

La Casa Infantil brindará una atención diurna, por el momento y durante 15 meses estará ubicada fuera de las instalaciones universitarios y será atendida por tres profesionales contratados para tal fin.

Según Zeledón, se espera que para marzo del 2008 se pueda inaugurar un edificio propio que estará ubicado cerca del gimnasio de la Sede de Occidente.

**Grettel Rojas Váquez**  
Periodista Sede de Occidente  
[groatas@so.ucr.ac.cr](mailto:groatas@so.ucr.ac.cr)